

# e-bam

école de la boîte à musique



***Pierre-Henry TISSOT***

Autour de moi,

Études en guitare classique au Conservatoire de Lausanne, obtention du certificat AVCEM après quoi je continue quelques temps en supérieur, mais mon intérêt pour le Jazz étant de plus en plus présent je décide donc de quitter Lausanne pour Fribourg où j'étudie au Conservatoire section Jazz d'où je garde d'excellents souvenirs.

Ensuite de quoi je collabore à différents projets travaille avec différents musiciens essentiellement en trio et duo.

Pour le présent, les et mes fondamentaux n'ont pas changé, mais j'apprécie l'univers et l'énergie que dégage le métal et death métal, Dernier concert Cannibal Corpse.